

OBJEKT DES MONATS



VOLKSSCHULE, THAL BEI GRAZ

Das fertiggestellte Volksschulprojekt ist ein echter Meilenstein für die Marktgemeinde in Graz-Umgebung. Das Ziel, das sanierungsbedürftige Gebäude mit einem modernen Neubau zu vereinen, stand bereits seit langer Zeit im Raum. Im Zuge dieses Projektes wurde nun ein umfassender Gesamtkomplex und damit eine organisatorische Einheit an einem Standort geschaffen.

Im Neubau mit über 1.700 m² Nutzfläche finden ein Turnsaal samt den dazugehörigen Nassgruppen und Umkleiden, geräumige Lagerflächen sowie großzügig gestaltete Klassen- und Pausenräume Platz. Im Zuge der Planung wurde ein besonderes Augenmerk auf Hygiene, Barrierefreiheit und modernste Haustechnik gelegt.

ALLES FÜR EIN GUTES KLIMA

Für ein komfortables und energieeffizientes Raumklima in den Sanitär-, Nass- und Umkleidebereichen wurden Lüftungsgeräte mit Wärmerückgewinnung von PICHLER eingebaut.

DATEN & FAKTEN

Standort:	Thal bei Graz
Fertigstellung:	2019
Gebäudeart:	Volksschule
Bauherr:	Marktgemeinde Thal bei Graz
Gebäudetechnik:	Hübl GmbH
Produkte:	Lüftungsgeräte, Wetterschutzgitter, Deflektorhauben, Dralldurchlässe
Produktgruppen:	

